

Pressestelle, Montag, 21. September 2015

Stand rund um das Thema „1200 Jahre Mühlheim“ auf dem Wochenmarkt

Am kommenden Donnerstag, dem 24. September 2015, wird den Bürgerinnen und Bürgern auf dem Wochenmarkt der beliebte Jubiläumssekt zum Kauf angeboten. Zudem können sie auch die Biergläser mit dem aufgedruckten 1200-Jahre-Mühlheim-Logo und die Jubiläumsnudel erwerben. Zwischen 10 und 13 Uhr gibt es außerdem Informationen rund um die Polizeischau, die am Samstag (26. September) am Sportzentrum Mühlheim, Anton-Dey-Halle, stattfindet.